



*En la Ciudad Imperial, en Octubre de 1958.*

*En estos días, en Toledo, existen cosas y suceden otras en las que, gracias a Dios, todos hemos tenido una amplia participación. No siempre se va predicar en el desierto. Hombres de nuestra Asociación —en concepción absoluta—, han participado en estas jornadas sin posible parangón: Marañón, Palencia. Hace tiempo, estos mismos hombres en unión de otros —Pastor, Téllez..., y nosotros mismos (un nosotros muy amplio)—, pidieron una y otra vez. Contra el vicio de pedir, sí está la virtud de dar. Y algo se ha logrado.*

*Haciendo un esfuerzo que quizás no todos sepan apreciar en su justo valor, la Asociación de Artistas Toledanos «ESTILO» no ha querido estar ausente en la celebración del IV Centenario de la muerte del*

Don Carlos, por la divina clemencia Rey de romanos e emperador semper augustus, doña Johana su madre y el mismo don Carlos, por la gracia de Dios Reyes de Castilla, de León, de Aragón, de las dos Sicilias, e Iherusalem, de Navarra, de Granada, de Toledo, de Valencia, de Galicia, de Mallorca, de Sevilla, de Cerdeña, de Córdoba, de Corcega, de Murcia, de Jhen, de los Algarves, de Algeyrea, de Gibraltar, e de las Yslas de Canaria, e de las Yndias, Yslas e tierra firme del mar Fosceano, condes de Barcelona, Señores de Vizcaya e de Molina, duques de Atenas e de Neopatria, condes de Ruysellos e de Çerdania, marqueses de Oristan e de Goceano, archiduques de Austria, duques de Borgoña e de Bravante, condes de Flandes e de Tyrol, e otros regnos.

(Del perdón concedido a las Comunidades).

*Los tiempos no están para albas palomas, tan incautas como desprestigiadas.*

*La ingenuidad, en determinados casos —(casi siempre)—, suele ser culpable. Quien podía, y mucho podía, ya lo dijo: «inocentes como niños, y astutos como serpientes».*

*Rey Emperador Carlos, y al efecto ha editado el presente número especial de AYER y HOY. Dedicado íntegramente a la memoria del César y a su ambiente —y a cosas que sin él posiblemente no hubieran sucedido—, el presente número quizás es tan ecléctico y parcial en la materia, como desinteresado.*

*Para todos nuestros lectores hacemos presentes los mejores deseos de amor y concordia bajo la sombra de un Águila Imperial Blanca que, para nosotros, es símbolo —en su rareza— de Fortaleza, Unidad y Paz.*